



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Magdiely Martínez Alvarado

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Psicología médica

Nombre del profesor: Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Fecha: 13 de octubre del 2022

INTRODUCCION

En este ensayo que se elaboro podremos hablar claro sobre la personalidad de cada persona como es que se clasifica cada uno y como es el comportamiento de cada clasificacion. Alonso fernandez dice que la personalidad tiene la mision rectora en la organizaci3n de la vida psiquicaa y de la conducta humana. Tambien la personalidad se puede caracterisar por sel normal eso se refiere a que la persona sabe tener autodenominio y autoconocimiento igual saber tener madurez afectiva y estabilidad emocional . Y se sabe que toda persona tiene una personalidad diferente.

Introduciendonos a los temas vistos de la clase podemos comenzar a hablar sobre la personalidad que es un artefacto que cada ser humano tiene. La personalidad tiene diferentes tipos de características y estructuras que hacen que cada ser humano sea diferente. Luego se encuentra la personalidad impertinente se basa en la influencia que se ejerce de un individuo sobre otro, este tipo de personalidad tiene varios tipos de clasificaciones las cuales son las siguientes: encontramos lo que es la personalidad demostrativa que esta es una persona inadvertida tambien llegar a ser mentrosos y hacer que uno caiga en sus mentiras, como segundo esta la personalidad atemorizada y huidizada en esta personalidad siempre demuestra temor ante cualquier situacion, luego encontramos la personalidad observadora no participante son personas silenciosas entran en lugares como si quisieran pasar inadvertidos la impresión que dan es de ser personas distanciantes, en cuarto lugar tenemos la personalidad suspicaz y desconfiada son personas muy serias y siempre son persona ue carecen de espontaneidad, Tambien esta la personalidad logica son personas que siempre quieren mantener el orden, luego esta la personalidad de animo variable este tipo de personalidad son de muy mal animo son quejosos y pesimistas ademas son lentas en caminar y se dice que siempr tienen un animo triste y por ultimo estan la personalidad de accion que esta son personas arrogantes y nunca tienen confianza en los demas y siempre quieren andar llamando la atencion. Esto nos demuestra que cada persona tiene su manera de ser, algunas son buenas personalidades que dan buenas vibras y otras no. Como siguiente vimos la escuela psicoanalitica este basa en tratar todos los padecimientos que las personas aqueja en la histeria y utilizo dos metodos para poder solucionar el problema el primer metodo fue el metodo de apremio que se aplica poniendo la mano en la frente del paciente y conminarlo a que lo pudiera asociar oralmente, y el segundo metodo es asociacion libre aquí el paciente es el encargado en decir todo aquello que se le peentara en su mente aunque fuera algo segunn sin importancia.

CONCLUSION

La personalidad nos puede llevar a tener diferentes temperamentos y maneras de ver la vida, también uno como persona debemos saber que la personalidad se forma con la integración complementaria y sumatoria que esta se basa en el temperamento y nuestro carácter. También hay una gran diferencia entre personalidad, neurosis y psicosis. La personalidad presenta rasgos determinados, la neurosis se trata sobre los trastornos de la conducta y la psicosis es una enfermedad grave que hace que uno tenga alucinaciones o delirios. Y la escuela psicoanalítica presenta aportes a lo que es el conocimiento humano que es el inconsciente es el proceso que no se pueden ser observados y se hacen si que uno se dé cuenta, luego están las manifestaciones estas se pueden dar en los sueños, los chistes, los síntomas neuróticos y los actos fallidos. Así de esta manera se puede concluir que todo está relacionado entre la personalidad y la escuela psicoanalítica.